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Acta de la Novena Sesión Ordinaria de la  

Comisión de Desarrollo Económico 

12 de septiembre de 2022 

Plataforma: ZOOM 

 

Reunidos en la Plataforma virtual “ZOOM”, con el propósito de llevar a cabo 

la Novena Sesión Ordinaria de la Comisión de Desarrollo Económico de la 

II Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, siendo las 11:14 horas 

del 12 de septiembre de 2022, la C. PRESIDENTA DIPUTADA ESTHER 

SILVIA SÁNCHEZ BARRIOS dio la bienvenida a las Diputadas y Diputados, 

agradeciendo su asistencia y acompañamiento para el desarrollo de esta 

sesión, informó que la convocatoria y la documentación para la realización de 

esta sesión ordinaria, se hizo llegar en tiempo y forma a las y los integrantes 

de la Comisión y señaló la fundamentación para poder llevar a cabo la sesión, 

y al mismo tiempo, para efectos de declara legalmente constituido el quórum 

requerido. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Solicitó a la C. DIPUTADA SECRETARIA ADRIANA MARÍA GUADALUPE 

ESPINOSA DE LOS MONTEROS GARCÍA, procediera a pasar lista de 

asistencia para verificar el quorum legal. ----------------------------------------------- 

En ese sentido, la C. DIPUTADA ADRIANA MARÍA GUADALUPE 

ESPINOSA DE LOS MONTEROS GARCÍA, realizó un breve saludo y por 

procedió a pasar lista de asistencia, siendo el resultado siguiente: --------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: Presente ----------------------------------- 

Diputado Raúl de Jesús Torres Guerrero: Presente --------------------------------- 

Diputada Adriana Espinosa de la Monteros: Presente------------------------------- 

Diputado José Fernando Mercado Guaida:--------------------------------------------- 

Diputado Alberto Martínez Urincho: ------------------------------------------------------ 

Diputada María Guadalupe Chávez Contreras: --------------------------------------- 

Diputado Ricardo Janecarlo Lozano Reynoso: --------------------------------------- 

Diputado Ricardo Rubio Torres: Presente ---------------------------------------------- 

Diputada Polimnia Romana Sierra Bárcena: Presente ------------------------------ 
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Consultó sí ¿Falta algún diputado o diputada de pasar asistencia?, e informó 

que se tenía asistencia de 5 diputadas y diputados presentes. Por lo que 

existía el quórum legal. ---------------------------------------------------------------------- 

La C. PRESIDENTA solicitó proceder a la Secretaria a dar lectura al orden 

del día de esta reunión. ----------------------------------------------------------------------

La C. SECRETARIA procedió a dar lectura al Orden del día de la Sesión, y 

lo sometió a consideración de las y los diputados presentes, en votación 

económica. -------------------------------------------------------------------------------------- 

1. Lista de asistencia y declaración de Quórum.----------------------------------- 
2. Lectura, discusión y aprobación del Orden del día.---------------------------- 
3. Consideración de la Versión Estenográfica de la Octava Sesión 

Ordinaria.---------------------------------------------------------------------------------- 
4. Lectura, discusión y aprobación del Acta de la Octava Sesión Ordinaria. 
5. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Dictamen respecto la 

Proposición con punto de acuerdo por el cual se solicita a la 
Procuraduría Federal del Consumidor, para que dentro del ámbito de sus 
atribuciones realice campañas de difusión para advertir de las pseudo 
empresas inmobiliarias que se dedican a engañar a la población con 
ventas fraudulentas de bienes inmuebles.---------------------------------------- 

6. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Segundo Informe 
Semestral de Actividades del Primer Año Legislativo, II Legislatura.------ 

7. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Informe Anual de 
Actividades del Primer Año Legislativo, II Legislatura.------------------------ 

8. Lectura, discusión y en su caso aprobación del Programa Anual de 
Trabajo del Segundo Año Legislativo, II Legislatura.-------------------------- 

9. Asuntos Generales. ------------------------------------------------------------------- 
10. Clausura.--------------------------------------------------------------------------------- 
Consultó si alguna diputada o diputado que esté por la negativa, informó a la 

Presidenta, que al no haber manifestaciones en contra, se aprueba el orden 

del día. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

La C. PRESIDENTA, en desahogo del tercer y cuarto punto del orden del día, 

solicitó a la secretaria proceda a consultar en votación económica a las 

diputadas y diputados si es de dispensarse la lectura del acta de la octava 

sesión y versión estenográfica. ------------------------------------------------------------ 

La C. SECRETARIA, consultó a las y los diputados, toda vez que el acta de 

la octava sesión y versión estenográfica fue distribuida con oportunidad, si es 

de dispensarse la lectura de acta de la octava sesión y la aprobación de la 

misma. Consultó sí había alguna diputada o diputado que esté por la negativa 

y al no haber manifestaciones en contra, se aprobaron las consideraciones 

de la versión estenográfica y el acta de la octava sesión ordinaria.-------------- 
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LA C. SECRETARIA.- Informo que el quinto punto del orden del día es el 

relativo a la lectura, discusión y en su caso aprobación del dictamen respecto 

a la proposición con punto de acuerdo por el cual se solicita a la Procuraduría 

Federal del Consumidor para que dentro del ámbito de sus atribuciones 

realice campañas de difusión para advertir de las pseudo empresas 

inmobiliarias que se dedican a engañar a la población con ventas fraudulentas 

de bienes inmuebles.-------------------------------------------------------------------------- 

LA C. PRESIDENTA.- Procedió a realizar una descripción respecto de 

contenido del dictamen a discusión. Y expuso que la proposición con punto 

de acuerdo por la cual se solicita a la Procuraduría Federal del Consumidor 

para que dentro del ámbito de sus atribuciones realice campañas de difusión 

para advertir de las pseudo empresas inmobiliarias que se dedican a engañar 

a la población con ventas fraudulentas de bienes inmuebles, presentada por 

el diputado Jhonatan Colmenares Rentería, integrante del grupo 

parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, la proposición con 

punto de acuerdo plantea que la falta de profesionalización en el sector de 

bienes raíces en México permite que casi cualquier persona pueda vender 

una casa. En la que se plantea que comprar departamento o casa propia es 

uno de los pasos más importantes en la vida de las personas, pero existe la 

posibilidad de caer en alguno de los fraudes inmobiliarios más comunes en 

México. Informó que la Comisión advierte que es procedente dictaminar la 

propuesta en sentido positivo con modificaciones. Por lo anteriormente 

expuesto, fundado y motivado, esta Comisión con fundamento en el artículo 

80 de la Ley Orgánica y 257 del Reglamento, ambos del Congreso de la 

Ciudad de México, se establecen dos resolutivos. Por lo que solicitó 

procediera a someter en documento a discusión y a su votación nominal.----- 

LA C. SECRETARIA.- Consultó a las y a los diputados si existe alguien que 

quiera hacer uso de la voz respecto del presente dictamen. Y al no haber 

participaciones, se procedió a recoger la votación nominal. Misma que se 

registró con 5 votos a favor.----------------------------------------------------------------- 

LA C. SECRETARIA.- Referente al sexto punto del orden del día, es el 

relativo a la lectura, discusión y en su caso aprobación del segundo informe 

semestral de actividades del primer año legislativo de la II Legislatura de esta 

Comisión.---------------------------------------------------------------------------------------- 

LA C. PRESIDENTA.- Informó que a fin de dar cumplimiento a las 

obligaciones reglamentarias del Congreso de la Ciudad, se presenta el 

informe correspondiente a las actividades realizadas por esta Comisión 
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durante el segundo semestre del primer año legislativo. Por lo que solicitó a 

la Secretaria que en votación económica se recabe la votación de este 

informe.------------------------------------------------------------------------------------------- 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se consulta a las 

diputadas y diputados si es de aprobarse el segundo informe semestral del 

primer año legislativo de esta Comisión. Al no existir votos en contra, se dio 

la aprobación, misma que se registró con 5 votos a favor.-------------------------- 

LA C. SECRETARIA.- Referente al séptimo punto del orden del día, es el 

relativo a la lectura, discusión y en su caso aprobación del informe del primer 

año legislativo de la II Legislatura de esta Comisión.--------------------------------- 

LA C. PRESIDENTA.- Informó que a fin de dar cumplimiento a las 

obligaciones reglamentarias del Congreso de la Ciudad, se presenta el 

informe correspondiente a las actividades realizadas por esta Comisión 

durante el primer año legislativo. Por lo que solicitó a la Secretaria que en 

votación económica se recabe la votación de este informe.------------------------ 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se consulta a las 

diputadas y diputados si es de aprobarse el informe del primer año legislativo 

de esta Comisión. Al no existir votos en contra, se dio la aprobación, misma 

que se registró con 5 votos a favor.------------------------------------------------------- 

LA C. SECRETARIA.- Respecto del punto octavo del orden del día, es la 

lectura, discusión y en su caso aprobación del Programa Anual de Trabajo 

del Segundo Año Legislativo de esta II Legislatura.---------------------------------- 

LA C. PRESIDENTA.- Se refirió al Programa Anual de Trabajo de la Comisión 

de Desarrollo Económico, para el Segundo año Legislativo sin duda es un 

instrumento que pretende reafirmar las directrices para el trabajo de nuestra 

Comisión. Señalando que el gran objetivo es el de crear interacción, 

comunicación y participación con las autoridades, organizaciones 

académicas y empresas, así como de la ciudadanía en términos del ejercicio 

del parlamento abierto. Y solicito a la Secretaria procediera a recabar la 

votación económica. ------------------------------------------------------------------------- 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se consulta a las 

diputadas y diputados si es de aprobarse el Programa Anual de Trabajo del 

Segundo Año Legislativo de esta II Legislatura de esta Comisión. Al no existir 

votos en contra, se dio la aprobación, misma que se registró con 5 votos a 

favor.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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LA C. PRESIDENTA.- Gracias, Secretaria. Por favor consulte a las diputadas 

y diputados si existe algún tema general a tratar. ------------------------------------ 

A continuación, LA C. SECRETARIA procedió preguntar a los integrantes si 

había algún asunto general a tratar, siendo esta negativa por parte de los 

integrantes.  ------------------------------------------------------------------------------------- 

Agotados los asuntos en cartera, se declaró la clausura de la octava sesión, 

a las 11:35 horas, LA C. PRESIDENTA. ------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 


